
根木内中学校 保護者委員会だより ７月号 

根木内中学校保護者委員会 広報係 

★今年度の保護者委員が決まりました！ 

令和２年度 保護者委員を引き受けて頂いた皆様です。 

☆保護者委員紹介 「よろしくお願い致します」 

  1 年   2 年   3 年   

1 組 野田さん （ボランティア） 林さん （学年委員長・市補導員） 西川さん （卒対会計） 

  松田さん （ボランティア） 関根さん （広報） 鎌田さん （卒対会計） 

          
2 組 長嶺さん （学年委員長） 井出さん （ボランティア） 山根さん （ボランティア） 

  元井さん （学年副委員長） 稲垣さん （広報） 石川さん （広報） 

  
  

    安西さん （ボランティア） 

  植田さん (ボランティア)         
3 組 辻さん （広報） 大内さん （学年副委員長） 水城さん （学年副委員長・会長） 

  福田さん （ボランティア） 斎藤さん （ボランティア） 宇座さん （学年委員長・卒対委員長） 

           

★保護者委員会レポート！！（４日の保護者会の内容を中心にお伝えします） 

・校長先生より  

  ６月１５日より一斉登校をはじめました。その時は楽観ムードでしたが、現在は東京と近郊市では緊張感が再び高まっております。今後も 

ガイドラインに沿った対応や消毒に力を入れます。皆様のご協力を得て、３週間を無事に終え、こうして保護者会を開けていることに感謝し 

ます。ウイルスとともに、目に見えない不安なこととしてオンラインゲームをめぐるトラブルがあります。子どもの状況が見えにくいうちに被害 

があるものです。こちらの問題にも関心をお持ちいただきたいと思います。秋からはＧＩＧＡスクール構想の動きが進んでいく見込みです。予 

習型の授業やタブレットを使う学習が定着するよう準備してまいります。 

・保護者委員会 会長水城さんより 

今年度は新型コロナにより学校生活のスタートも遅れバタバタでしたね。１年間よろしくお願い致します。 

・教務主任 伏見先生より 

通知票の出し方が今年だけは変わることの説明がありました。保護者会資料に詳しく載っていますのでよくご覧ください。 

・生徒指導主任 宮野先生より 

 夏休みの過ごし方についてのお話しがありました。例年より短い日数とはなりますが、事故やケガ、外出について注意させて 

ください。 ネットトラブルが多くなっているのでゲーム、SNS等、子供達が何をやっているかご家庭で確認し様子を見てください。  

 

★ ★  各学年より  ★ ★ 

★1学年主任（村上先生） 

 例年とは違う形での「入学を祝う会」でしたが、学年目標の通りに「一生懸命がカッコイイ！」姿をお見せできたと思います。少しずつ中学校

生活にも慣れてきましたが、通常通りの日課になったり、部活動が始まったりとここからが本番になります。生徒を見て何か心配なことがあり

ましたら、遠慮なく学年職員まで相談してください。 

★2学年主任（堀先生） 

 分散登校中は、クラス全員が会えない為、離れていても団結して取り組める企画をとクラス対抗のクイズ大会、「グリーンカップ」

を行い非常に盛り上がりました。今後も大きな行事が無い分このような楽しめる企画を考えていきたいです。学校へ登校出来る１日

１日を大切にしながらも万が一の休校に備えて自分で勉強する事を考えていけるよう指導していきたいです。 

★3学年主任（木ノ下先生） 

 卒業対策費・進路対策費についてのプリントを７月６日（月）に配布しておりますのでご確認ください。今年度は三者面談時に、 

第１回目の集金を行います。保護者委員主催の高校見学会は、コロナの影響で実施が困難です。そのかわりに何か出来ないかを検 

討中ですが、生徒や保護者の方が自分の足で高校へ出向き、自分の目で学校の雰囲気を感じる事が一番です。 


